



Premiere: Erster Pflichtspieleinsatz für Damenfaustball-Team vom TuS Essenrode

Seit etwa einem halben Jahr bastelt die Faustballabteilung vom TuS Essenrode an einem eigenen Damenteam. Nun hat die Mannschaft ihren ersten Pflichtspieleinsatz absolviert und an der Braunschweiger Bezirksmeisterschaft teilgenommen. Zu einem Sieg reichte es diesmal



zwar noch nicht, doch der TuS präsentierte sich als echte Einheit, zeigte eine engagierte Leistung und konnte sogar schon einen Satzgewinn für sich verbuchen.

Der Bezirk Braunschweig verfügt aktuell über fünf Damenteams im Spielbetrieb, zwei davon sind aufgrund ihrer Spielstärke in der Regionalliga im Einsatz. Aufgrund von Terminüberschneidungen waren bei der Bezirksmeisterschaft diesmal aber nur drei Mannschaften am Start. In Gliesmarode traten am Mittwochabend neben dem TuS Essenrode noch der Ausrichter vom SCE und SV Viktoria Thiede an.



Im Auftaktspiel unterlag der TuS den Damen von Vikt. Thiede in zwei äußerst knappen Sätzen. Auch gegen Gliesmarode musste sich Essenrode, wenn auch nur knapp in drei Sätzen, geschlagen geben. Trotzdem waren alle Damen mit ihren ersten Punktspieleinsätzen hochzufrieden und freuen sich bereits auf die kommenden Aufgaben.

Patrick Linke: "Zum ersten Mal überhaupt haben wir ein komplettes Damenteam im Spielbetrieb. Dazu gehören einige Mädchen, die schon seit der zweiten Klasse dabei sind, aber auch Frauen, die gerade erst mit dem Faustballsport angefangen haben. Alle sind begeistert bei der Sache und zeigen jede Woche im Training vollen Einsatz. Es wäre natürlich wünschenswert, wenn wir den Damenfaustball noch weiter ausbauen könnten und laden alle interessierten Frauen ein, das einfach mal auszuprobieren. Eine Altersgrenze gibt es nicht, Faustball kann man in jeden Alter spielen."

Bei der Meisterschaft waren im Einsatz:

Annett Olders, Kirsten Reinecke, Verena Beu, Gunda Mertin, Merle Wehmann und Viviane Riedel,

Trainer: Stefan Olders

Patrick Linke